



7. Mittelalterspektakel

Am 19.07.2021 tauchten die sechsten Klassen in die Welt des Mittelalters ein. Dazu trafen sich alle auf der Schlosshalbinsel in Rodewisch. Vor Ort warteten sieben verschiedene Stationen auf die SchülerInnen. Neben einem typischen Kinderspiel, dem Murmeln, erfuhren die Sechstklässler auch noch etwas über die Medizin/ das Heilen in dieser Zeit, durften sich beim Bogenschießen ausprobieren, das mittelalterliche „Hus“ nachbauen, ein Hufeisen schmieden und die Burg kämpferisch erobern.

Auch wenn das Wetter es nicht allzu gut meinte, hatten alle viel Spaß und konnten so spielerisch in die „Welt zwischen zwei Zeiten“ eintauchen. Zum Abschluss gab es noch ein ritterliches Mahl - natürlich ohne Besteck. Typisch Mittelalter eben!

N. Morgner







